

常山のよう



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和6年4月30日

入学式を行いました



4月11日(木)に令和6年度入学式を行いました。

今年度は、90名の新入生が本校に入学しました。様々な園からの新入生ですが、会場の体育館へ6年生とともに入場し、よい姿勢で式に臨むことができました。

式では、各学級担任の紹介、その後、担任の先生から呼名されました。新入生は、大きな声で返事をする事ができていました。

続いて、校長から「お祝いの言葉」を話す場がありました。入学をお祝いする話とともに、2つの願いをしました。

1つめは、「あいさつをすること」です。人と人が生活していれば、様々な場面であいさつをする機会があります。あいさつの例として「おはようございます」「ありがとう」「いただきます」「ただいま」等をあげました。すると、新入生は、その都度大きな声で、復唱してくれました。事前に何の練習もなく、あのようにきちんと多くのあいさつを復唱できる新入生は初めてでした。とても素直に成長してきた姿をうれしく思いました。

もう1つは、「話をよく聞くこと」です。入学式の様子を見ていると、その習慣がよく身についている子どもが多かったです。

その後、体育館で学級ごとに記念写真を撮りました。

緊張した1日だったと思いますが、早く学校生活に慣れ、「あいさつ」「話を聞くこと」を励行できるよう促していきたいと思えます。

各家庭におきましても、様々な場面でのあいさつ等の実践をしていただければと思います。よろしくお祈りします。

授業参観への出席ありがとうございました



4月19日(金)、今年度初めての授業参観を行いました。本校は児童数が多いため、1~3年は1校時に、4~6年は2校時に分散して参観いただきました。

本校の学校教育目標は、「ともに遊び ともに学び ともに育つ」で、各教室の前面に掲示しています。この教育目標のもと、各学年の実態に基づいて、学年目標や学級目標を設定し、教育活動を展開しています。なお、PTA 総会は紙面にて実施されました。

避難訓練をしました



4月25日(木)に、地震を想定した避難訓練を行いました。放送があった後、授業を受けている場で、地震がおさまるのを待ち、その後運動場に避難しました。今年になってから各地で地震が発生しており、他人ごとではない状況です。いざというときに、自分の身や命を守ることができるようになってもらいたいと思います。各家庭においても避難場所等確認いただけたらと思います。

ペア学年交流 DAY について



本校では、1・6年、2・4年、3・5年でペア学年を作り、異学年活動を展開していきます。上学年は上級生として、下学年に対してきまりを守る手本となったり、様々な活動を企画、運営することでリーダーシップを発揮したりする場を持ちます。下学年は、一緒に活動を楽しむための企画や進行に協力したり、自分たちが上級生になった際の目標を意識させたりしたいと考えています。

4月26日(金)には、1・6年ペアが、荘内中学校まで歩いて行き活動しました。6年生にとっては、1年後には入学するであろう荘内中学校の校舎等を知る機会にもなりました。

3・5学年も同日に本校で、2・4年は5月2日に本校で活動するよう計画しています。